

令和3年1月 8日

各支部 関係者 様
所属チーム関係者 様

一般社団法人 千葉県バスケットボール協会U12部会
部会長 大橋 一樹

今後の県内チームにおける活動について

日頃より当部会の活動に対し、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
先日、県大会中止の決定（1都3県は全て中止）をしたばかりですが、引き続き、児童・指導者・保護者・ご家族の皆様の命を守るために新型コロナウイルス感染症拡大防止にご協力ください。

さて、本日から2月7日（日）まで政府から「緊急事態宣言」が再発令されました。それに伴い、千葉県バスケットボール協会U12部会では、この宣言を重く受け止め現在のステップ3を見直します。記載以外の判断においては、各市町村の指示に従ってください。

以下の点にご留意いただきますよう、お願いいたします。

また、厳しい状況であります。練習等でクラスターが発生しないようガイドラインのものと取り組んでいただければと思います。

ご理解とご協力をお願いします。

1 チーム活動について

【U12部会】 チームが所属する市町村の教育委員会の判断において

1 月現時点のめやす

- 2月7日（日）まで、土日、祝日の活動の自粛。
- 2月7日（日）まで、練習試合の禁止。（合同練習含む）
- 2月7日（日）まで、平日の練習は、90分を超えない。

中止、禁止事項等こちらからお願いすることばかりですが、国全体の取り組みをしっかりと理解し、感染者の削減に向けて関係者の皆様で一つの方向を向いて行動するしかないと判断しました。

また、今後練習においてコロナウィルスの陽性者／濃厚接触者が参加者に出た場合は、速やかに各支部理事に一報入れるようよろしくお願いします。連絡を受けた支部理事の方は、速やかに事務局もしくは大橋までご連絡ください。

※2月7日以降につきましては、状況を判断し連絡します。もうしばらく、頑張りましょう。